



Día
de La GRAN
COMISION
2022



LA ALIANZA
Com-Pasión por Colombia

Manual de Campaña

CONTENIDO

- ¿Qué es el Día de la Gran Comisión?
- Te podrías preguntar
- Programa sugerido
- Decoración sugerida
- Registro Audiovisual
- Indicaciones para Tesorería





EL OBJETIVO DE ESTE MANUAL

Es reunir una serie de conceptos que puedan servir de guía e inspiración para participar del Día de la Gran Comisión en cada una de nuestras sedes, a través de un programa y una decoración sugerida, la cual ayudará a que esta celebración inspire un sentido de generosidad en los miembros de tu iglesia, uniéndonos a la tarea de extender el Reino de Cristo hasta lo último de la tierra.

Todos somos misioneros, unámonos en el **Día de la Gran Comisión.**

¿QUÉ ES EL DÍA DE LA GRAN COMISIÓN?

Es una celebración simultánea donde los valientes apasionados de la fe nos unimos para sembrar esperanza y contribuir con un corazón generoso a la obra misionera.

Seremos partícipes y testigos al dar nuestras ofrendas con sacrificio y fe; por medio de ello extenderemos el reino de Dios trascendiendo fronteras, unidos como familia Aliancista en Colombia.

LETICIA

Una tarea por cumplir

Nuestra pasión por Jesús nos ha llevado a cruzar fronteras predicando el evangelio y como iglesia nos hemos propuesto cumplir la Gran Comisión yendo a lugares donde nadie más ha ido o quiere ir, a lugares apartados y difíciles, para sembrar el evangelio llevando esperanza espiritual, emocional y física.

El Amazonas es uno de los 32 departamentos de Colombia, ubicado al extremo sur de nuestro país y es uno de los lugares olvidados por el Gobierno colombiano; aunque siempre estuvo en la mente y el corazón de nuestros primeros misioneros, no fue sino hasta 1978 que bajo la voluntad de Dios se empezó el trabajo misional de la mano del pastor Daniel Tovar y posteriormente del pastor Tiberio Nieto. De esto, ya han pasado más de 40 años y aunque la iglesia, incluyendo su planta física, aún permanecen, estas han tenido que afrontar muchos altibajos y cambios constantes, lo que nos ha llevado a tener una congregación menguada y una locación deteriorada.

Hace un par de años atrás, la dirección regional de Mecusab junto con el ministerio de Misiones Alianza determinaron revitalizar el fruto misional que estaba en este lugar, respondiendo también a la necesidad de alcanzar el oriente del país y la triple frontera del Amazonas, entendiendo que la cosecha está lista y tenemos una siembra por recoger.



Leticia es el primer paso hacia el proyecto denominado Ventana Verde, con el cual buscamos establecer allí una base misionera como extensión del A. B. Simpson Centro de Capacitación Intercultural, a fin de apoyar la formación de nuevos obreros de La Alianza en Colombia y la iglesia nativa del Amazonas colombiano; y que a su vez sea un lugar de hospedaje para grupos misioneros interesados en cumplir la Gran Comisión en unidad.

Nuestra sede en Leticia actualmente cuenta con Yamid Nene, un misionero de tiempo completo, quien está acompañado de 2 compañeros egresados del A. B. Simpson: Mery Quisoboni y Herinaldy Yonda. Ellos allí han estado dando pequeños pasos en el cuidado pastoral de la congregación y de nuevos accesos a comunidades indígenas de la zona.

Además, cuenta con un templo que por su ubicación y deterioro sufre inundaciones constantes, lo cual dificulta el quehacer ministerial.

Sin embargo, la obra misional en Leticia requiere de un templo que brinde un lugar seguro para congregarse y atender a la comunidad, una edificación agradable, amplia y multipropósito para que el A. B. Simpson reciba a sus misioneros en formación, a sus aliados estratégicos en el campo y, sobre todo, un hogar para recibir a quienes han de añadirse a la iglesia de Cristo.

Nuestra familia en Leticia nos necesita, en el Día de la Gran Comisión 2022 asumamos el compromiso de participar para el levantamiento del templo, seamos parte del sueño Aliancista de alcanzar la Ventana Verde, apoyando con una ofrenda generosa de sacrificio y fe. Es nuestra responsabilidad orar, dar e ir a Leticia, recordando siempre que allí tenemos una tarea por cumplir.



TE PODRÍAS PREGUNTAR

1 *¿Cómo se celebra El día de la gran comisión?*

Realiza una celebración en tu iglesia local enfocada en el DGC y puedes guiarte del programa sugerido y los recursos audiovisuales que distribuimos desde la Dirección Nacional para compartir con tu congregación al momento de recoger la ofrenda.

2 *¿Qué ofrenda se recoge el D.G.C?*

Durante este día se recolecta la ofrenda general que se recoge regularmente en tu iglesia local, exceptuando ofrendas destinadas y diezmos, para que al unir todas las ofrendas generales de todas nuestras sedes en Colombia podamos hacer de esta una ofrenda especial.

3 *¿Cuándo se celebra el D.G.C?*

El último fin de semana de junio, en el marco del Mes de La Alianza. Este fin de semana cada iglesia local debe celebrar el DGC en su reunión general o familiar.

4 *¿Para dónde van los fondos Recolectados durante el D.G.C?*

En este año la ofrenda será destinada a levantar el templo de nuestra sede en Leticia, la cual cuenta actualmente con los misioneros Yamid Nene, Mery Quisoboni y Herinaldy Yonda. Ellos allí han estado dando pequeños pasos en el cuidado pastoral de la congregación y de nuevos accesos a comunidades indígenas de la zona. Además, cuenta con un templo que por su ubicación y deterioro sufre inundaciones constantes, lo cual dificulta el quehacer ministerial.

La obra misional en Leticia requiere de un templo que brinde un lugar seguro para congregarse y atender a la comunidad, una edificación agradable, amplia y multipropósito para que el A. B. Simpson reciba a sus misioneros en formación, a sus aliados estratégicos en el campo y, sobre todo, un hogar para recibir a quienes han de añadirse a la iglesia de Cristo.

Nuestra iglesia promociona la Promesa de Fe todo el año

5 *¿Para nosotros tiene sentido celebrar el D.G.C?*

En primer lugar, gracias por tu fidelidad al compromiso de la Promesa de Fe, tus aportes frecuentes son de gran bendición, pues hacen posible el sostenimiento para nuestros misioneros, tanto en Colombia como en otros países del mundo.

El Día de la Gran Comisión es un evento único que nos da la oportunidad de unirnos como familia Aliancista, desde cada una de las sedes a lo largo y ancho del país, para alcanzar un objetivo mayor que será de beneficio para nosotros mismos y que con el esfuerzo individual sería complejo de lograr.

Nuestra iglesia acaba de celebrar el culto misionero

6 *¿Tiene sentido celebrar el D.G.C?*

¡Claro que sí! Esta es la ocasión ideal para poner en práctica por medio de ofrendas generosas todos los valores y principios aprendidos en el culto misionero. Al unirse a la celebración del Día de la Gran Comisión tienes el privilegio de ser partícipe del sueño Aliancista de alcanzar la Ventana Verde. Es nuestra responsabilidad orar, dar e ir a Leticia, recordando siempre que allí tenemos una tarea por cumplir.

7 *¿Cómo podré saber los Resultados logrados con el D.G.C?*

Leticia es el primer paso hacia el proyecto Ventana Verde, es por ello que a través de nuestros diferentes medios de comunicación de La Alianza, de Misiones Alianza y A. B. Simpson estaremos informando los resultados y los avances para alcanzar el oriente del país y la triple frontera del Amazonas, entendiendo que la cosecha está lista y tenemos una siembra por recoger.





PROGRAMA SUGERIDO

1. Video Bienvenida familia Aliancista

Ver recurso en laalianza.co/recursos/531

2. Bienvenida & Oración

3. Alabanza y Adoración

*Ver lista sugerida de canciones en el manual del Mes de La Alianza**

4. Video "Hasta lo último de la tierra"

Usar material de apoyo Mes de La Alianza

5. Reflexión Mes de La Alianza

6. Invitar a participar de la Ofrenda del Día de la Gran Comisión.

a. ¿Qué es el Día de la Gran Comisión?

b. Explicar Leticia: Una tarea por cumplir

7. Video "Día de la Gran Comisión 2022 - Testimonial"

Usar material de apoyo vimeo.com/laalianzaco

8. Tiempo de oración por respaldo de la obra misional en Leticia

9. Recolección ofrenda.

Acompañar con una canción con énfasis en el dar

10. Tiempo de oración para provisión,
multiplicación y gratitud de la ofrenda

11. Celebración 99 años siendo Apasionados por Jesús

Opcional

12. Oración final

**Los recursos del Mes de La Alianza los encuentras
en laalianza.co/mesdelaalianza*

DECORACIÓN SUGERIDA

Teniendo en cuenta que el Día de la Gran Comisión se celebra durante el Mes de La Alianza y este tiene su propia decoración, sugerimos que para esta pueda tener elementos artesanales de modo que adornen una parte del altar, con el fin de ubicar los alfolí al frente para su debida recolección.

Los alfolí puedes reemplazarlos por canastos en mimbre y la persona que presente el DGC puede estar vestido con un atuendo alusivo a nuestros misioneros en Leticia: Sombrero, camisa, pantalón colores tierra y botas.



REGISTRO AUDIOVISUAL

Por favor toma registro, tanto fotográfico como en video, de tu celebración, y envíala al correo electrónico **material@laalianza.co**, con el **asunto DGC22 + nombre sede**; pues con este material daremos testimonio de esta celebración.

Igualmente, esto servirá para el informe que debes enviar a la Dirección Regional. Apóyate de personas de tu iglesia capacitadas en el área de comunicaciones, video y fotografía, para que nos puedan brindar un buen material.

INSTRUCCIONES TESORERO

Agradecemos la generosidad de tu iglesia y el anhelo de unir nuestras fuerzas para el cumplimiento de la Gran Comisión en Leticia, recordando siempre que allí tenemos una tarea por cumplir.

Para culminar con éxito el Día de la Gran Comisión, es necesario que la ofrenda recolectada durante la celebración de tu último servicio de junio, deba ser contabilizada directamente en la Cuenta por Pagar a la Dirección Nacional de **"DÍA DE LA GRAN COMISIÓN"** con el **código 23100107**. La consignación efectuada debes reportarla al correo **consignaciones@laalianza.co** de la Oficina Nacional dentro de los siguientes tres días de haber realizado la celebración.

Para más información acerca de los procedimientos de tesorería por favor comunícate con la respectiva oficina de tu dirección regional.

Para material de apoyo adicional escríbenos al correo **comunicaciones@laalianza.co** o al **WhatsApp 310 823 1997**. Para más información acerca del Día de la Gran Comisión visita **laalianza.co/dgc22**

